
Gilets jaunes du Pays de Fayence :  
Compte-rendu de la réunion du 30 juillet 2019 
( + opinions personnelles + proposition de décisions ) 

 

La majeure partie de la réunion a été consacrée aux difficultés de nous coordonner au 
niveau départemental et régional. Marie, Danièle, Christian Co et Giles qui avaient participé à 
une réunion de coordination au Puget ont détaillé les nombreux obstacles rencontrés 
pour parvenir à un projet commun d'organisation. 

 

Les raisons semblent toujours les mêmes, un refus excessif de toute délégation de pouvoir 
qui aboutit à des difficultés insurmontables de prises de décision. Il en résulte des prises 
d'initiatives multiples et désordonnées qui altèrent de plus en plus notre efficacité et notre 
dynamisme. 

 

Cette situation nous amène à tirer des enseignements au niveau du Pays de Fayence. 
 

Il nous a semblé nécessaire de nous organiser indépendamment de l'activité régionale. 
 
Cela ne nous empêchera pas de participer à des réunions hors de la « région » mais pas d'une 
manière systématique. Il conviendra de décider des réunions qui peuvent être importantes. Le 
but serait d'éviter la dispersion de nos forces. 
 

Marie propose, compte tenu du nombre limité que nous sommes, de se concentrer sur une 
seule action pendant une certaine durée. Il faut éviter de se disperser pour atteindre une 
efficacité suffisante. 
 

Christian Co propose de répertorier les commerces locaux qui pourraient être privilégiés 
par rapport aux grandes surfaces commerciales. Nous pourrions les signaler sur nos tracts 
pour favoriser le commerce local et démontrer de quel côté sont les Gilets jaunes. 

 

Daniel propose un texte d'orientation qui serait un appel à la mobilisation pour la rentrée en 
septembre/octobre. On envisage d'y apporter des amendements et de le réduire si possible. Il 
pourrait être signé par celles et ceux qui sont actuellement présents sur la « région ». À la 
rentrée, il pourrait être aussi une contribution à la poursuite du débat. Ce projet d'appel est ci-
dessous en pièce jointe. 

 

Agnès précise qu'il serait important de souligner, dans le texte, la nécessité de changer nos 
modes de vie trop axés sur la consommation. Danièle nous mets en garde sur l'état d' 
"aliénation" de beaucoup d'entre nous. Si on veut aller dans ce sens, il faudra prendre 
beaucoup de précautions pour être compris. 

 

Le temps consacré aux problèmes de structuration départementale et régionale nous ayant 
dévoré le peu d'énergie d'une période de vacances et de canicule, nous n'avons décidé 
d’aucune action locale.  
 



Par contre je vous propose de retenir comme des décisions, si vous êtes d'accord, les 
propositions de Christian, Marie, Agnés et Daniele ( j'ajoute cette phrase car, par inattention, 
nous n'avons pris aucune décision )  
 
On s'est séparé vers 21h 
 
Daniel  
 

VIVE LES GILETS JAUNES : 
 
 


